
グアム補習授業校 2024年度 第5回ＰＴＡ役員会 議事録 

  

日時  ： 2025年3月1日（土） 午前9：10～9：45 

場所  ： 学校会議室 及び オンライン 

出席者 ： 校長代理／PTA会長：許 賢太郎、副会長：ウェア 綾子、書記：藤林 有紀子（小５クラス委

員兼任）、会計：石井 佳世、プリ：山本 起子、小１：フジタ あさみ、小２：ナバーラ 千春、小

３：安居 理英、小６：ハレハレ 美恵、中学部：渡邊 美奈子、加藤 茜   計11名 

欠席者 ： 小４：渡部 麻利子 

 

0． 会議成立定数確認：許会長 

第５回役員会議は規約22条により役員数の1/2以上の出席をもって成立する為、今回の会議

は規約上、成立した。 

 

1． 許 校長代理より挨拶及び学校報告 

・ 生徒情報システムへのログインと登録情報の修正について 

これまで紙ベースで提出してもらっていた学籍情報の登録／更新について、新たにシステ

ムを導入し、これにより保護者が直接行うこととなった。登録／更新に際して、不明な点が

あれば、事務局までお問合せいただきたい。保健関連の書類については紙での提出をお

願いしているが、できるだけスリム化できるように改善していく。 

・ 次年度の授業料および登録科目について 

グアムの消費者物価指数の上昇に合わせ、授業料を５％引き上げる。ご理解とご協力を

お願いしたい。 

・ 次年度の教職員について 

各クラス担任が無事に決定した。保護者説明会（2/15）でも報告されたとおり、校長は日本

人会より招聘予定で、アドミニストレータに渡部先生、教務担当主任に稲垣先生が就く。 

 

2． 会長挨拶（省略） 

 

3． 学校理事会報告：許会長 

（学校理事会の議事録は日本人学校のホームページに掲載。今後は奇数月のみ開催し、メー

ルやチャットでの投票・承認も活用することとなった。） 

・ １月・２月理事会（基本的に奇数月の開催だが、予算承認のため追加で２月にも開催） 

i. 学校の財務状況の確認 

次年度も多少赤字の見込みだが、毎年赤字幅は減っている。この状況を維持でき

れば、約４年後に体育館のローンを完済するので、黒字化を目指せる状況にある。 

ii. プレジデントより各種報告 

全日制で、初のスピーチコンテストを開催し、18名が参加した。グアムの現地校の

生徒が日本語で、全日制の生徒が英語でスピーチを行った。 

 

4． 補習校Tシャツについて 

１月・２月に８枚の売り上げがあった。補習校Tシャツの在庫は、学校の倉庫にて保管していた

が、５枚が行方不明になっていることが判明した。管理が行き届かなかった点についてお詫び

するとともに、反省点は次年度の役員に引き継ぎ、再発防止に努める。 



発注40枚に対し、今年度の最終売り上げ枚数は31枚となり、４枚を次年度に繰り越す（５枚は

前述の通り行方不明）。 

 

5． イベントなど 

・ １月25日（土）：スポーツ大会 

クラス委員より次のような意見・反省点が挙がった。 

◇進行について： 

・ 開会式の時間帯（13:00頃）は気温が高いため、生徒を長時間直射日光の下に立

たせないように工夫できるとよい（体育館で行う、短時間で行う、涼しい時間帯に変

更する等）。 

・ 全体的に進行が早く、順位シールを貼り終える前に、また、各競技の得点を集計し

終える前に生徒を退場させることが多かった。もう少し余裕を持った進行を希望す

る。 

・ 両チームの得点差がかなり開いたので、（難しいとは思うが）各チームのメンバー

構成や配点などで工夫出来たらよい。 

         ◇用具について： 

・ 使用する用具の細かな設定（ハードルの高さや、玉入れの高さ等）を、進行表等に

書いて配布すれば、説明を受けなくても担当者が対応しやすい。 

・ 用具の劣化（錆つきがある、ハードルの一部が取れかかっている等）あり、生徒の

けがにつながらないか気になった。 

・ 障害物競走の“パン”をつるすための紐がとても絡まりやすいため、収納方法や用

具自体を見直してもよいのではないか。 

         ◇その他 

・ クラス委員・ボランティア保護者・一般の保護者の集合時間が異なり、わかりにくか

った。WhatsApp等でのリマインドがあるとよかった。 

・ 得点表のフォーマットを予め作成して、得点係に配布するとよい。 

・ かえん樹の写真を撮影するにあたり、PTAの腕章などがあると不審に思われなくて

よい。 

・ 前もって障害物競走（来賓・PTA）の周知をすれば、保護者の参加が増えるのでは

ないか。 

・ 障害物競走の“パン”が個包装になっておらず、ホテルニッコーへ発注する際に必

ず依頼をする（四役が対応）。 

 

・ １月25日（土）：持ち帰りお弁当販売の報告 

    75個の申し込みがあり、75ドルの収益となった。 

 

6． 全・補合同のプレイグラウンドの床マット修復ボランティア（２月15日） 

全日・補習校から数名に協力いただいた。現状の床マットは劣化が激しく、修復は完了しなか

った。今後の対応方針は、学校の判断に委ねるが、改めて依頼があれば、作業へのご協力を

賜りたい。 

 

 

 

 



7． かえん樹発行：担当分け（敬称略） 

 

 

 

※編集作業はご心配なく（文章作り＋写真提供主体で） 

 

8． 卒業式関連（再掲） 

卒業記念品のレシートについて、早めに会計担当へ提出するよう再度依頼がなされた。 

 

9． 次年度の体制について 

次年度のPTA四役が発表された。４月のPTA総会での承認を経て、就任していただく。 

・ 会長：安居さん（新小４） 

・ 副会長：ウェアさん（新小４） 

・ 書記：フォルガーさん（新中3、新小5） 

・ 会計：フジタさん（新小２、プリ） 

 

今年度のクラス委員に対して、PTA会長から感謝の意が伝えられた。併せて、次年度以降もPT

A活動への協力依頼がなされた。 

 

10． 次年度の会議予定について 

第１回PTA役員会議：2025年5月17日（土）9:00～（予定） 

PTA総会：2025年4月19日（土）9:00～（予定） 

 

11． その他 

許校長代理の今年度のご尽力・ご功績に対し、PTAより記念品が贈呈された。 

 

以上 

６月発行 １２月発行 ３月発行 

新入生 

紹介 

PTA役員 

新任教員 

紹介 

音読発表会 

etc. 

ＰＴＡ 

イベント 

スポーツ 

大会 

卒業生 

紹介 

山本 四役 渡邊 ウェア 安居 ハレハレ 

伊藤  藤林 渡部 ナバーラ 加藤 

石井      


